

La place de l'homme dans l'entreprise hyper connectée le 8 octobre à Poitiers

lundi 8 octobre 2018, par [lpe](#)

Cette conférence, sur le thème de la place de l'homme dans l'entreprise hyper-connectée, se déroulera le lundi 8 octobre à 18h30 à l'IAE de Poitiers (amphi B 100) et sera animée par Mickaël Lahcen, directeur de RCF Poitou et Véronique Bossard-Préchoux, maître de conférence à l'IAE de Poitiers et au CEREGE.

Pour vous proposer un débat le plus ouvert possible, nous aurons le plaisir d'accueillir un chef d'entreprise et trois chercheurs reconnus en management, sciences de l'information, neurologie :

- Stéphane Désert, directeur général des Mutuelles de Poitiers.
- Camille Alloing, maître de conférence en sciences de l'information et de la communication.
- Roger Gil, professeur émérite de neurologie et directeur de l'Espace éthique Poitou Charentes
- Thomas Stenger, maître de conférence en sciences de gestion.

Attention, seulement 200 places sont disponibles, une pré-inscription est donc nécessaire [en cliquant ici](#).